## Article paru dans le Républicain le jeudi 25 octobre 2012

## Inauguration des nouveaux locaux de la SESSD

## EVRY

## Quarante ans d'actions

etour en 1972, l'Association des paralysés de France (APF) met en place le premier centre français de service d'éducation et de soins spécialisés à domicile (SESSD) au centre du Petit-Tremblay à Corbeil-Essonnes. Quarante ans plus tard, les vingt-deux employés bénéficient d'un nouvel espace de travail de près de 600 m² situé à Evry. Une évolution majeure pour Malika Redaouia, la directrice de l'établissement. « Ce bâtiment est plus spacieux, ce qui amène de meilleures conditions de travail, explique-telle. Les familles se sentent valorisées, comme si on leur accordait plus d'importance à travers ces nouveaux locaux, et c'est tout aussi essentiel. » Le vendredi 19 octobre, pour l'inauguration et les qua-



La directrice, Malika Redaouia, et le sénateur, Michel Berson, ont rendu hommage à l'action du SESSD d'Evry, premier établissement de ce type en France.

rante ans de la structure, Michel Berson, sénateur, Christiane Saget, adjointe au maire d'Evry en charge de la solidarité et de la santé, des parents et même certains patients étaient venus rendre hommage à l'action du SESSD. La structure prend en charge plus de 60 enfants handicapés moteur dans leur rééducation, leur éducation, leur scolarisation, mais aussi dans les démarches administratives, et surtout pour l'acceptation de chacun dans la société. **Simon Gourru**